
 



 



 



Grußwort zur 14. Steeler Meisterschaft  

 

        

Liebe Spieler,      Foto: Ralf Schultheiß 

  

liebe Freundinnen und Freunde des Fußballs, 

 

auch im Jahr 2023 finden zwischen dem 7. Juli und dem 16. Juli wieder 

die Steeler Meisterschaften für Senioren- und Reservemannschaften 

statt ï mittlerweile bereits zum 14. Mal. 

 

Dass die Spielvereinigung Steele 03/09 in diesem Jahr als 

ausrichtender Verein auftritt, liegt auch darin begründet, dass es das 

120. Vereinsjubiläum ist. Die lange Chronik weist viele Ereignisse, tolle 

Höhen und auch Tiefen aus, so wie das bei einem Verein mit einer so 

langen Geschichte durchaus normal ist. Was aber immer 

gleichgeblieben ist, ist die Begeisterung für den gemeinsamen Sport. 

Das lässt sich nicht zuletzt daran ablesen, dass auch nach 120 Jahren, 

Jugend-, Damen-, und Herrenmannschaften am Spielbetrieb 

teilnehmen. 

 

Und wie könnte man ein solches Jubiläum besser feiern als mit einem 

Turnier bei dem man sich sportlich und in kameradschaftlichen 

Wettkampf mit anderen Mannschaften und Vereinen messen kann.  



 

 

 

Ich bin mir ganz sicher, dass alle Mannschaften auch diesmal Ihr 

Bestes geben werden, um die Zuschauerinnen und Zuschauer zu 

begeistern und natürlich um am Ende als strahlende Sieger vom Platz 

zu gehen. Ich bin sicher es wird ein abwechslungsreiches Turnier und 

spannende aber immer faire Partien geben.  

 

An dieser Stelle danke ich dem Organisationsteam für Ihr Engagement. 

Allen Beteiligten, Helfern und Unterstützern gilt mein ausdrücklicher 

Dank für ihren Einsatz.  

 

Danken möchte ich auch für die tolle Idee, ein Viertel des Erlöses für 

die Turnierzeitung an die Aktion Lichtblicke zu spenden, ein Projekt  



 



 



das in ganz Nordrhein-Westfalen Kinder, Jugendliche und ihre 

Familien, die materiell, finanziell oder seelisch in Not geraten sind, 

unterstützt. 

 

Allen Spielern wünsche ich einen erfolgreichen Wettbewerb und allen 

Zuschauerinnen und Zuschauern kurzweilige und abwechslungsreiche 

Spiele.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr 

Thomas Kufen 

Oberbürgermeister der Stadt Essen 

 

 



Liebe Fußballfreundinnen und Fußballfreunde,  

 

 

Ich danke der  SpVgg. Steele 03/09 für Ihr Engagement, im Rahmen 

ihres 120jährigen Jubiläums, die 14. Steeler Stadtmeisterschaft zu 

organisieren. Es ist eine wunderbare Gelegenheit, sportlichen 

Wettkampf und soziales Miteinander zu verbinden.  

 

 

 



 

Mein herzlicher Dank gilt allen ehrenamtlichen Unterstützern, die ihre 

freie Zeit in die wertvolle Vereinsarbeit einbringen, damit diese 

Tradition noch lange erhalten bleibt. Inzwischen sind es bereits 

mehrere Generationen, die im Vereinsleben das sportliche und soziale 

Miteinander stärken. Weiter so!   

Allen Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich einen fairen Wettkampf.  

 

Glück auf!  

 

Frank Stienecker   

Bezirksbürgermeister   

für Essen Steele/Kray (BV7)   

 

 



 

 



 

 

Erfolgreiche Saison zum 120jährigen Bestehen   

         

  

Passend zum Vereinsjubiläum haben die Mannschaften den 

Verantwortlichen mit ihrem Abschneiden viel Freude gemacht. Im 

Damenbereich konnte sich die I. Damenmannschaft nach dem 

Abstieg aus der Niederrheinliga konsolidieren. Lange konnte der 

Anschluss an die Tabellenspitze gehalten werden. Am Ende der 

Saison stand ein beachtlicher dritter Platz für die Mädels von 

Patrick Turek zu buche. In der neuen Saison soll der Kader 

punktuell verstärkt werden, um sich wieder in der Spitzengruppe 

festsetzen zu können. 

Noch erfolgreicher hat die neugegründete II. Damenmannschaft 

die Saison beendet, Den Mädels errangen auf Anhieb die 

Meisterschaft in der Kreisliga A und konnten sich den damit 

verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga sichern. Auch hier soll 

der Kader ergänzt und verbreitert werden, um auch in der neuen 

Spielklasse bestehen zu können.  

      





 

              






























































































































